

Avería en el Cutzamala afecta a DF y Edomex

TOLUCA, Edomex., 16 de noviembre.— Hasta mañana, martes, se regularizará el servicio de agua potable, luego de que la suspensión total no programada del suministro proveniente del Sistema Cutzamala afectó principalmente al municipio de Ecatepec, en donde 220 colonias se quedaron sin el vital líquido.

De acuerdo con la Dirección del Organismo de Cuenca de Aguas del Valle de México de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), se presentó una avería en la línea 1

del Sistema Cutzamala que dejó sin abasto de agua potable a diez delegaciones de la ciudad de México y 13 municipios mexiquenses por espacio de 30 horas.

Los trabajos de mantenimiento preveían que el suministro se quedara al 60 por ciento, pero la falla detectada en los tubos cambió su plan de acción.

Las labores de sustitución de un tubo en la línea 2 terminaron el domingo y la reparación de otro en la línea 1 concluirá hoy, lunes, estimándose que a las 20 horas el

servicio esté casi al 100 por ciento, ya que el abasto aumentará de manera paulatina.

Se justificó que los trabajos se realizaron aprovechando el "puente largo", ya que la demanda del servicio es menor.

Los tubos de concreto dañados se reemplazaron por unos de acero de 7.32 metros de largo, 99 pulgadas de diámetro y 12 toneladas de peso.

Cabe destacar que esta suspensión total dejó sin agua a 600 mil personas de 220 colonias de Ecatepec.

Federico Vázquez Gómez, director del Sistema de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec (SAPASE), dio a conocer que las colonias de la Quinta Zona son las que más resintieron el corte, algunas de ellas Valle de Aragón, Granjas Valle de Guadalupe, Jardines del Tepeyac, Emiliano Zapata, Los Sauces y La Estrella, que hasta mañana, martes, volverán a tener agua.

La Conagua adelantó que desde las 18 horas del lunes el servicio podría comenzar a normalizarse. *(Adriana Reyes Lara / Finsat)*

